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Die Abgeordneten zum Nationalrat Freund, Kiss, Platter, Murauer und Kollegen haben am 
27. November 1996 unter der Nr. 14ß4/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 
betreffend "freier Verkauf von Air-soft-Pistolen" gerichtet, die folgenden Wortlaut hat: 
" 1 . Kennen Sie oben genannte Spielzeugpistole und sehen Sie in dieser ein harmloses Spielzeug 
oder eine Waffe, deren Gefährlichkeit Kinder noch nicht abschätzen können? 
2. Sind Sie bereit, sich auch in diesem Bereich für die Sicherheit der Bevölkerung einzusetzen 
und zu gewährleisten, daß Kinder solches "Spielzeug" nicht bekommen können? 
3. Ist es für Sie ein relevanter Umstand, daß diese Spielzeugpistole einer echten Einsatzwaffe 
unserer Exekutive zum Verwechseln ähnlich sieht? 
4. Sollte Ihrer Meinung nach daher dieses Spielzeug, um Mißbräuchen vorzubeugen, nicht 
überhaupt verboten werden? 
5. Wennja, bis wann ist mit einer solchen Maßnahme zu rechnen?', 
Zu dieser Anfrage verweise ich auf die Beantwortung der Anfrage Nr, 1560/J. 
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